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AKTUELLES AUS DEM PLENUM 

In dieser Woche ist der Landtag in Hannover für vier Tage zu-

sammengekommen. Gleich zu Beginn hat unser Minister für 

Soziales, Arbeit, Gesundheit und Gleichstellung, Dr. Andreas 

Philippi, eine Regierungserklärung unter dem Titel „Kran-

kenhausreform zwischen Bund und Land - Gesundheitsver-

sorgung in Niedersachsen zukunftsfest aufstellen!" abgege-

ben. In seiner Regierungserklärung hat unser Minister über 

die bevorstehenden Maßnahmen informiert, die darauf ab-

zielen, die Gesundheitsversorgung in Niedersachsen zu-

kunftsfest aufzustellen. Es geht darum, die Qualität der me-

dizinischen Versorgung zu verbessern, den Zugang zu 

Krankenhäusern für alle Menschen in Niedersachsen zu ge-

währleisten und die Arbeitsbedingungen im Gesundheitssek-

tor zu optimieren, um dem Fachkräftemangel wirksam 

vorzubeugen. Um dies zu gewährleisten, sind viele Maßnah-

men im Gespräch, die zwischen Bund und Ländern koordi-

niert werden müssen. 

In unserer Aktuellen Stunde mit dem Titel „Gut gerüstet für 

eine drohende Waldbrandsaison – Löschflugzeuge in Nie-

dersachsen stationiert“ haben wir diskutiert, wie wir den 

Kampf gegen Waldbrände zusam-

men mit unserer Innenministerin 

Daniela Behrens noch besser or-

ganisieren können. Dabei gilt es 

insbesondere auch bürokratische 

Strukturen in den Blick zu neh-

men. 

Besonders freuen wir 

uns, dass zwei Löschflugzeuge an 

diesem Montag am Flughafen 

Braunschweig-Wolfsburg statio-

niert wurden. Die Flugzeuge des 

Typs AT 802 sind ab sofort ein-

satzbereit. Sie können mit bis zu 

3.000 Litern Löschwasser befüllt 

und bei Waldbränden eingesetzt 

werden. 

Neben diesen beiden Punkten 

bringen wir zwei Gesetzesinitiati-

ven und acht Entschließungsan-

träge zur Erstberatung in den 

Landtag ein. 

Mit der Novelle des Klimageset-

zes wollen wir die klimapoliti-

schen Ziele für Niedersachsen an-

heben und die Verringerung der 

Treibhausgasemissionen be-

schleunigen. Als neue Zielmarken 
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nennt der Entwurf, dass Nieder-

sachsen schon 2040 klimaneutral 

sein soll. Zudem sollen bis 2030  

die Treibhausgas-Emissionen um 

75 Prozent und bis 2035 um 90 

Prozent gegenüber 1990 verrin-

gert werden. Das bisherige Klima-

gesetz sah eine Treibhausgas- 

Neutralität bis 2045 vor. 

Die Klimaschutz-Ziele sollen sozi-

alverträglich und unter Berück-

sichtigung der Leistungsfähigkeit 

der Wirtschaft erreicht werden. 

Auch die Klimaziele für die Lan-

desverwaltung sollen angehoben 

werden. Behörden und Verwal-

tungen haben hier eine Vorbild-

funktion. In diesem Bereich soll 

die Klimaneutralität bereits 2035 

erreicht sein.   

Wir leben in einer vielfältigen Ein-

wanderungsgesellschaft. Rassis-

mus und Diskriminierung führen 

unweigerlich zu Ausgrenzung, 

spalten unsere Gesellschaft und 

führen im schlimmsten Fall zu Ge-

walttaten, wie sie in Hanau oder 

Halle geschehen sind. In Nieder-

sachsen existieren bereits Struk-

turen, die sich mit Prävention und 

der Bekämpfung von Diskriminie-

rung befassen. Bereits 2020 erar-

beiteten zivilgesellschaftliche 

Vertreter*innen auf Initiative des 

Praxisbeirats des Landespro-

gramms für Demokratie und 

Menschenrechte im Landespräventionsrat ein ressortüber-

greifendes Konzept für einen Aktionsplan „Wir sind Nieder-

sachsen. Für Vielfalt gegen Rassismus“. Aufgrund der 

Corona-Pandemie konnten diese wichtigen und sinnvollen 

Ansätze von der damaligen Landesregierung nicht in Gänze 

umgesetzt werden. Dies soll nun nachgeholt werden. 

Informationen zu den weiteren Anträgen (Weiterentwick-

lung der Tourismusstrategie, Gestaltung der digitalen Trans-

formation und mehr) findet ihr auf der Website der SPD-

Landtagsfraktion. 

 

LANDESVERBANDSVERSAMMLUNG DES LANDES-

FEUERWEHRVERBANDES NIEDERSACHSEN 

Anfang Juni war ich als Vizepräsidentin des Landtages bei der 

110. Landesverbandsversammlung des Landesfeuerwehr-

verbandes Niedersachsen in Barsinghausen zu Gast. 

Mit dabei waren viele Kolleg*innen aus dem Landtag, wie 

zum Beispiel der Feuerwehrpolitische Sprecher meiner Frak-

tion Rüdiger Kauroff. Außerdem war unsere Innenministerin 

Daniela Behrens zu Gast, die bei dieser Gelegenheit die 

neuen Uniformen für die Feuerwehrkameradinnen und Ka-

meraden vorstellte. Herzlichen Dank an alle Feuerwehrka-

meraden*innen für eure super Arbeit, die ihr Tag und Nacht 

für uns leistet!

https://spd-fraktion-niedersachsen.de/
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10 JAHRE ITH-HILS-WEG 

Eine wahre Erfolgsgeschichte in Kooperation dreier Land-

kreise (Holzminden, Hildesheim und Hameln-Pyrmont) 

wurde am 08. Juni gefeiert. An dem Tag wurde das 10-Jährgie 

Jubiläum des Ith-Hils-Weg gefeiert. Der Weg ist ein echter 

Gewinn für die Region! Mit dem Wasserbaum in Ockensen, 

den Ith-Wiesen und vielen weiteren Naturgütern bietet der 

Wanderweg ein wahres Erholungsgebiet, bei dem für jeden 

etwas dabei ist.   

Mit Volker Senftleben und meiner Landtagskollegin Britta 

Kellermann wagten wir uns dann noch mit einem Segelflug-

zeug in die Lüfte. Es war super, die Heimat mal so von oben 

zu sehen.  

ERÖFFNUNG DES 

CREATE:HUB 

Am 09. Juni durfte ich der Eröff-

nung des create:hub der Otto-

Künnecke-Gruppe beiwohnen. Im 

Beisein des niedersächsischen 

Wirtschaftsministers Olaf Lies 

wurde der Start des Kreativzent-

rums gefeiert. Der create:hub 

bietet mit seinen 2.600 Quadrat-

metern, diversen Co-Workingbe-

reichen und Konferenzräumen, 

Raum für Kreativität und Begeg-

nung. Er zeigt, dass Holzminden 

gewappnet für die Arbeitswelt 

der Zukunft ist. Damit erreicht 

der create:hub eine überregio-

nale Bedeutung. 

 

EINWEIHUNG DES BURG-

BERG-STADIONS BEVERN 

Vor gut zwei Wochen war ich bei 

der Einweihung des sanierten 

Burgberg-Stadions in Bevern zu 

Gast. Mit 79.825 Euro wurde das 

Burgberg-Stadion in Bevern aus 

dem Sportstättensanierungspro-

gramm des Landes Niedersach-

sen unterstützt. Durch die Unter-

stützung konnten die Laufbahn 

und die Sprunggrube saniert und 
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für den Rasenplatz eine Bewässerungsanlage angeschafft. 

Nach besonders kräftezehrenden Corona-Jahren ist eine aus-

reichende Förderung in den Sport vor Ort unabdingbar. Be-

sonders gefreut hat mich, dass diese Veranstaltung gleich mit 

genutzt wurde, um mit einem Spendenmarathon noch etwas 

für Bevern und die Umgebung zu tun. Vielen Dank für die 

tolle Organisation! 

 

PARLAMENTARISCHER ABEND KLOSTERKAMMER 

Am Dienstag durfte ich als Vizepräsidentin den Niedersächsi-

schen Landtag beim Parlamentarischen Abend der Kloster-

kammer Hannover vertreten. Nach der Begrüßung des Kam-

merdirektors und einem von mir gehaltenen Grußwort star-

tete die ‚Rallye‘ durch die Liegenschaften der Klosterkammer 

in Hannover. 

Dabei wurden allen Teilnehmenden die unterschiedlichen 

Arbeitsbereiche der Sonderbehörde nähergebracht. Mir 

wurde wieder bewusst, wie vielfältig die Aufgaben der Klos-

terkammer Hannover doch sind: Von der Betreuung von Stif-

tungsvermögen über die Verwaltung von rund 40.000 Hektar 

Grundbesitz bis zur Herausgabe von Erbbaurechten kommt 

ihr viel Verantwortung zu. Ich bedanke mich für den anregen-

den Abend! 

 

DORFFEST KAIERDE 

Vom 2. bis 4. Juni war wieder das 

Kaierder Dorffest, bei dem sich 

alle vier Jahre das Dorf und Um-

gebung zum feierlichen Beisam-

mensein versammeln. Von der Er-

öffnung des Festes im Anschluss 

an einen Gottesdienst und Kranz-

niederlegung am Freitag bis hin 

zum Katerfrühstück am Sonntag 

war die Veranstaltung mal wieder 

ein voller Erfolg!   

Ein Highlight war der Festumzug, 

bei dem am Samstagnachmittag 

große und kleine Festwagen ge-

meinsam mit den örtlichen Verei-

nen durch den Ort zogen.  

Einen herzlichen Dank an alle 

Freiwilligen, die das Dorffest or-

ganisiert und ausgerichtet haben. 

Ich freue mich schon auf das 

Nächste in vier Jahren! 

 

60 JAHRE NATURPARK 

SOLLING-VOGLER 

Am 04. Juni feierte der Naturpark 

Solling-Vogler sein 60-jähriges 

Bestehen und zog zahlreiche Be-

sucher*innen von jung bis alt mit 

Ständen und Attraktionen an. Die 

Gesamtfläche des Parks umfasst 

75.000 Hektar und leistet einen 

enormen Beitrag für die nachhal-
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tige Entwicklung, den Umweltschutz und den regionalen 

Tourismus. 

Deshalb wurden die Naturparks in den letzten Jahren vom 

Land mit rund 100.000 Euro gefördert. Der niedersächsische 

Minister für Umwelt, Energie und Klimaschutz Christian 

Meyer war ebenfalls zugegen und stellte weitere nahtlose 

Förderungen in Aussicht. Das Fest war ein voller Erfolg und 

es war mir eine Freude dabei gewesen zu sein. 

 

BESUCH VON STIEBEL ELTRON MIT STEPHAN WEIL 

Gemeinsam mit unserem Ministerpräsidenten Stephan Weil 

und Kolleg*innen aus dem Landtag waren wir zu Besuch bei 

der Firma Stiebel Eltron. Der Wärmepumpenhersteller inves-

tiert 450 Millionen Euro am Standort Holzminden und will in 

den kommenden Jahren die Anzahl der Beschäftigten auf 

1.200 verdreifachen – ein klares und wichtiges Signal für die 

Region. Für die Energiewende sind Wärmepumpen ein wich-

tiger Industriezweig und momentan ein viel diskutiertes 

Thema. Klar ist für mich hierbei, dass die Politik bei diesem 

Thema die Menschen nicht alleinstehen lassen sollte und 

eine klare Antwort auf die Probleme geben muss. Klima-

schutz geht nicht ohne die Teilnahme der Bürger*innen! 

 

GESPRÄCH MIT DEM LANDESBEAUFTRAGTEN 

DER DEUTSCHEN TELEKOM 

In dieser Woche habe ich mich 

mit Herrn Schneider, dem Beauf-

tragten Landespolitik beim Vor-

stand der Deutschen Telekom AG 

für Niedersachsen, Hamburg und 

Bremen getroffen. Im Rahmen 

unseres Gesprächs habe ich mich 

über den aktuellen Stand der Mo-

bilfunkversorgung im Landkreis 

informiert. Die Telekom hat 32 

Mobilfunkstandorte in Betrieb, 

bis 2025 sollen 19 weitere Stand-

orte in Arholzen, Boffzen; 

Bremke, Deensen, Eimen, E-

schershausen, Grünenplan, Heh-

len, Ottenstein, Stadtoldendorf 

und Wangelnstedt hinzukom-

men. 

Zusätzlich dazu sollen über ein 

Förderprogramm des Landes 

Standorte in Deensen Schieß-

haus, Vahlbruch, Kaierde und 

Holzminden Stuckenstein reali-

siert werden. 

Ich werde mich weiter für eine 

bessere Versorgung, auch in den 

kleinen Ortschaften einsetzen. 
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